

RÉGION SUISSE INTERNATIONAL CULTURE SOCIÉTÉ DOSSIERS OPINIONS

SUISSE

Vendredi, 8 avril 2016

Rechercher

Il reste 1 article(s) en libre consultation

RÉGION

GENÈVE

Festival à Genève

Retour vers l'Antiquité

Jeudi 07 avril 2016 Léa Nobs

Pour sa 2e édition, la Nuit antique dévoile un programme ambitieux.

Durant deux jours, les 15 et 16 avril prochains, le parc des Bastions vivra à l'heure romaine. Il sera possible de se promener au cœur d'un véritable village antique reconstitué et de déguster des sangliers rôtis et de la cervoise. Cela grâce à La Nuit antique, manifestation tout public et gratuite qui aura lieu, pour la seconde fois, dans le parc des Bastions et ses alentours.

Créé par des étudiants et des chercheurs du département des Sciences de l'antiquité de l'université de Genève, ce festival leur permet de faire découvrir au public le fruit de leurs recherches en proposant des reconstitutions à la fois scientifiques et fidèles à l'époque.

Initiation à l'archéologie

Côté pratique, un vaste panel d'activités est prévu: céramique, frappe de monnaie, tour en char et écriture sur tablettes en argile. Mais la théorie sera également à l'honneur avec des conférences telles que «Peplum et decorum», sur l'Antiquité au cinéma. Théâtre, lecture de textes antiques, de contes et même une performance rhétorique, discipline emblématique de l'Antiquité, viendront compléter le programme. Le festival a également pensé aux plus petits: initiation à l'archéologie, jeu de piste et possibilité de s'habiller à la mode antique.

Ainsi, le but n'est pas seulement de divertir le public mais également de lui faire prendre conscience de l'influence qu'a eue cette ère sur notre société actuelle. Sciences, philosophie, art, droit: nombreux sont les domaines dans lesquels l'Antiquité nous a transmis un immense savoir, toujours d'actualité.

Retrouvez le programme complet sur www.nuitantique.ch

Le Courrier

Festival à Genève

Vous devez être [loggé](#) pour poster des commentaires

Partager



LA PRESSE ALTERNATIVE, PARLONS-EN!

samedi 9 avril, dès 12h
à la maison de quartier sous-gare (Lausanne)

Abonnez-vous

L'édition PDF

Le coin des abonnés

Soutenez le courrier!
investissez en lecture

DU MÊME AUTEUR

Tous ses articles

- 07.04.2016 Le coût réel du trafic aérien...
- 07.04.2016 Retour vers l'Antiquité
- 05.04.2016 L'Orient derrière l'écran

ARTICLES CONNEXES

- 08.04.2016 Explosion des détentions...
- 08.04.2016 Les syndicats préparent la...
- 07.04.2016 «Les retraités ne devraient...
- 07.04.2016 Genève souhaite rejoindre le...
- 07.04.2016 Le coût réel du trafic aérien...
- 07.04.2016 Retour vers l'Antiquité
- 07.04.2016 Une 3e heure de gym réclamée...

COMMENTAIRES RÉCENTS

- 06.04.2016 Ce qui est intéressant de
- 06.04.2016 Re: Donald trump
- 01.04.2016 Vert et Libéral... Poisson
- 29.03.2016 Navrant
- 24.03.2016 Bonjour, Merci d'avoir...
- 23.03.2016 A Carouge, le pari...
- 22.03.2016 Heureuse de lire la vrai

1 sur 98 >>

plus

SUJETS SIMILAIRES

L'Antiquité servie sur un plateau
Le coût réel du trafic aérien genevois
Salon de l'auto: retour vers le passé
Vers un retour des sections au collège
Vers un retour de la gauche de la gauche

RÉGION

Explosion des détentions a...
Les syndicats préparent la...
A renens, le sleep-in à no...
Le procureur général ouvr...

SUISSE

Le bio continue de gagner d...
L'armée épargnée par l...
Les billets ne sont pas mor...
Pas de répit pour les jeun...

INTERNATIONAL

A pau, le mouvement pro-cli...
La corruption au pays des m...
«gaza est toujours asphyxi...
Le panama prêt à durcir s...

CULTURE

De fic à romancier primé
Les affinités électives
Autoportrait en mouvement
La mort dans la peau

SOCIÉTÉ

Informé n'est pas un dé...
Censuré, licencié mais to...
Ces mafias qui nous gouvern...

OPINIONS

Mariage pour tous ou union...
La santé dentaire pour tou...
Le conseil de l'europe po...
Délivrez-nous du mal

LE COURRIER

LES RUBRIQUES

LE COURRIER

INFOS PRATIQUES